

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Kepemilikan instutisional berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada sektor manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada kurun waktu 2018-2021. Hasil ini menunjukkan bahwa kepemilikan institusional dapat meningkatkan nilai perusahaan karena keberadaan investor institusi mampu mengawasi manajer agar bekerja secara maksimal sehingga nilai peruahaan akan meningkat.
2. Tanggung jawab sosial berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada sektor manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada kurun waktu 2018-2021. Hasil ini menunjukkan bahwa semakin tinggi TJS yang dilaksanakan dapat mengurangi nilai perusahaan karena biaya TJS akan membebani operasional perusahaan sehingga perusahaan tidak dapat menjalankan kegiatan operasionalnya dengan maksimal.

B. Implikasi

Implikasi dalam penelitian ini dijelaskan sesuai dengan variabel yang digunakan yaitu kepemilikan institusional dan tanggung jawab sosial.

1. Kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, hal ini dikarenakan kepemilikan saham institusi dapat menarik investor retail sebab keberadaannya dalam perusahaan mengindikasikan perusahaan tersebut memiliki kondisi yang baik atau memiliki prospek yang bagus.

Investor institusi sebelum berinvestasi akan melakukan penilaian secara menyeluruh untuk mengurasi resiko yang nantinya akan terjadi. Selain itu, keberadaan investor institusi dapat memberikan pengawasan sekaligus tekanan terhadap manajemen agar tindakan yang dilakukannya dapat menguntungkan perusahaan. Investor institusi akan menarik saham yang dimiliki saat perusahaan dinilai tidak sesuai dengan yang diharapkan dan menjadi tekanan bagi pihak manajemen untuk mencegah hal tersebut terjadi.

2. Tanggung jawab sosial berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan, hal ini membuktikan bahwa kegiatan TJS mengurangi nilai perusahaan karena perlu biaya besar untuk menjalankan hal tersebut. Oleh karena itu, perusahaan perlu meninjau dan merencanakan lebih matang apakah kegiatan TJS dapat memberikan manfaat yang sebanding dengan biaya yang dikeluarkan. Selain itu, perusahaan harus mempertimbangkan bahwa biaya untuk operasional perusahaan tidak terganggu karena adanya kegiatan TJS yang akan mengurangi nilai perusahaan.

C. Keterbatasan dan Saran Penelitian

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas sampel yang akan digunakan seperti seluruh perusahaan di BEI agar dapat menggambarkan seluruh kondisi perusahaan di Indonesia dan dapat mendekati gambaran hasil yang lebih mendekati kondisi yang sebenarnya.
2. Penelitian ini hanya menggunakan dua variabel dengan empat variabel kontrol. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel independen lain seperti modal intelektual (Wafiyudin et al., 2020), dewan komisaris dan komite audit (Amaliyah dan Herwiyanti, 2019), kepemilikan

manajerial (Widyaningsih, 2018). Sehingga dapat memberikan gambaran yang lebih luas mengenai faktor apa saja yang mempengaruhi nilai perusahaan.

